

15 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL DEL VALLE MOLLINA.  
PARTIDO MORENA.**

**ASUNTOS GENERALES:  
TEMA “RESPALDO A NOMBRAMIENTOS DEL GABINETE”.**

Con su venia diputado presidente, distinguidas diputadas y diputados, medios y sociedad chiapaneca, con la seriedad, responsabilidad y compromiso por Chiapas que caracteriza al doctor Eduardo Ramírez Aguilar, Gobernador Electo. El domingo pasado presento las 6 primeras propuestas de nombramientos de su gabinete paritario los nombres y curriculum y el que hacer de las personas nombradas dan cuenta que será una administración seria, congruente y capaz para atender las demandas del pueblo de Chiapas, el anuncio de ciudadanas y ciudadanos chiapanecos como Patricia del Carmen Conde Ruiz, Secretaria General de Gobierno, Manuel Francisco Antonio Pariente Gavito, Secretario de Finanzas, Ana Karen Gómez Zuarth, Secretaria de Infraestructura, Luis Pedrero González, Secretario de Economía y del trabajo, Albania González Polito, Secretaria de Movilidad y Transporte y Marco Antonio Barba Rocha Secretario de Agricultura y Pesca, brinda claridad, seguridad que el trabajo contante, futuro y prometedor. Estos nombramientos son reflejo de la capacidad, compromiso y visión necesarios para llevar a Chiapas a una verdadera era de transformación. Existe una convocatoria por parte del ciudadano gobernador Electo Eduardo Ramírez Aguilar, en la cual los tres poderes del estado debemos caminar al ritmo de nuestro glorioso himno a Chiapas, con la convicción de que juntos con el liderazgo de nuestro gobernador electo y el trabajo de esta legislatura podremos una transformación con humanismo, el reto es grande, el trabajo y el compromiso son elevados sin embargo con certeza expreso que existe la capacidad y sobretodo la voluntad de responder al pueblo de Chiapas positivamente. El mensaje que hoy expreso a la ciudadanía es de certeza, de fe, alegría y esperanza respaldamos con firmeza las decisiones del gobernador electo convencidos de que su gabinete trabajara por el bienestar de todas y todos los chiapanecos, estoy seguro que el próximo 8 de diciembre

marcara el inicio de una nueva etapa para Chiapas real y profunda que podremos contar a nuestras generaciones con orgullo sabiendo que estuvimos aportamos y dimos lo mejor nosotros. Cuento con nosotros Gobernador Electo Eduardo Ramírez Aguilar, para acompañarlo en sus decisiones y contribuir desde este Honorable Congreso del Estado, a que la realidad de Chiapas que necesitamos sea posible. Es cuanto diputado presidente.